Final del cuento El pececito que soñaba con la libertad

Y el pececito en las tuberías sintió que las tuberías estaban muy apestosas y nado y nado y llegó al océano y se sentía muy feliz y estaba tan pero tan feliz que decidió explorar el mantarraya, a un tiburón, a un pez como él y a un pez globo, y se hicieron sus amigos y un día había un tiburón y juntos lucharon contra él y nadie salió lastimado, y también se hizo su amigo y él los defendía de los depredadores y el pececito se sintió libre para siempre.

Fin de l'histoire Le petit poisson qui rêvait de liberté

Le petit poisson dans les tuyaux a pensé que les tuyaux étaient très puants et il a nagé et nagé. Il est arrivé à l'océan et il était vraiment heureux. Il a décidé d'explorer en compagnie d'une raie, un requin, un poisson comme lui et un ballon de poisson, et ils sont devenus ses amis et un jour il y avait un requin et ensemble ils l'ont combattu et personne n'a été blessé, et il est aussi devenu son ami et il les a défendus des prédateurs et le petit poisson s'est senti libre pour toujours.